



Nombre de alumno: Luis Ángel Albores sántiz.

Nombre del profesor: Marcos Jhodany arguello.

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico “Concepto e historia de la salud pública en México (siglo XVIII a XX)”.

Materia: Salud Publica.

Grado: 1°

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de Julio de 2021

“LA HISTORIA DE LA SALUD PÚBLICA EN MÉXICO”

• Ramas de la historia de la salud pública.

- Cuando nació la salud pública en México. { Ya que el sistema moderno de la salud en México nació en 1920 por influencia de la Fundación Rockefeller. { Donde se generalizar los conocimientos de medicina entre los trabajadores de los diferentes niveles de esa dependencia.
- Como surgió la salud pública en México. { Es posible afirmar que la consolidación de este organismo técnico, consultivo, normativo y ejecutivo de la salud pública mexicana que comenzó en 1880.
- Quien creo la salud pública en México. { Porfirio Díaz en su transcurso de Gobierno. { Desde finales del siglo XVII existían diversas prácticas relacionadas con la higiene pública, pero no fue hasta finales del XIX y principios del XX cuando se consolidó en México la aplicación de las prácticas sanitarias modernas.
- La salud pública en México. { En 1841, durante esa época, hubo una gran gama de instituciones dedicadas al cuidado de la salud, con sede en la ciudad de México, entre las cuales podemos destacar.

• ¿Qué es la salud pública?

- { Es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo de la comunidad para el saneamiento del medio ambiente. { Por ejemplo. {
 - El saneamiento del medio ambiente.
 - El control de las enfermedades transmisibles.
 - La educación sanitaria.
 - La organización de los servicios médicos y de enfermedades.
 - El desarrollo de los mecanismos sociales.

• Definición de la salud pública.

- { Es aquello que se ha constituido un encuentro entre lo biológico y lo social, como el individuo y la sociedad, lo técnico y lo político, y entre el pensamiento y la acción.

• Análisis.

- Se basa en el estudio de las relaciones entre condiciones de vida y niveles de salud a distintas escalas políticas territoriales y sociales.
- Implica el reconocimiento de distintas fuentes de información, que puedan dar cuenta de variados aspectos.
- En la salud pública. { Es el instrumento fundamental para evaluar el impacto de las políticas desde ese tiempo, mejorar el diseño y la implementación de política, estrategia y programas que el gobierno y la sociedad en su conjunto implementan para alcanzar la equidad en salud y el desarrollo humano sostenible.
- En la atención primaria de la salud. { Ya que es una actividad necesaria con el propósito de identificar las características socio psicológicas, económicas, históricas, geográficas, culturales y ambientales que inciden en la salud de la población.
- Origen. { Históricamente, los servicios de salud siempre han procurado la construcción mediante el empleo de diferentes metodologías y con varios enfoques conceptuales.